

Jahresrückblick 2005

Die Theiss und die Donau. Hochwasser, Elend und Not!

Es ist kein Jahr her, dass das Hochwasser in Ungarn und Rumänien, grosse Schäden angerichtet hat. Die Wiederherstellungsarbeiten an den Dämmen der früheren Fluten sind noch nicht behoben gewesen. (Hauptsächliche Fehler der Wasserregulierung durch die alten Regime.) Erneut ist die Bevölkerung durch grosse Heimsuchung betroffen. Die schweren Gift führenden Überschwemmungen vor einigen Jahren am Oberlauf der Theiss sind noch in bester Erinnerung. Das sind die Gebiete, in denen die Politeon Int. Stiftung tätig ist, und wo die Stiftung schon sehr viel helfen konnte. Am 20. April 2006 verliesse erneut ein Hilfsgütertransport die Schweiz um der armen Gemeinde „Lövéte“ in Siebenbürgen zu helfen.

Diese gebiete sind nicht in weiter Ferne! Es sind unsere Nachbarn!

Aus diesem Grunde haben wir uns entschlossen, weiterhin Unterstützung für diese lieben Menschen zu tätigen.

Vorschau:

Herrn Bischof muss entlastet werden. Herr Bajzat Olivér möge die Leitung der Stiftung übernehmen. Herr Bajzat spricht perfekt die deutsch und ungarische Sprache und ist in Bern-Köniz wo er auch heimatberechtigt ist. Jahrgang: 1971. Er verdient IHR Vertrauen! Wir sind glücklich dass wir Herrn Bajzat für dieses Hilfswerk begeistern konnten, da seine Kenntnisse auch für Siebenbürgen und Ungarn sehr profund sind. Selbstverständlich bleibt Herr Louis Bischof weiterhin im Vorstand der Stiftung tätig. Auf der Liste (Rückseite) können Sie die wichtigsten Leistungen ersehen. Doch bereits im 2006 wurde erneut viel unternommen, um den Menschen in diesem Einzugsgebiet zu helfen.